

Sinergi Antara TNI-Polri Sumbang Kamtibmas Bersama Aparatur Pemerintah Desa Greged untuk Menjaga Kondusifitas Wilayah selama Ops Lilin Lodaya 2024/2025

Panji Rahitno - CIREBON.UPDATES.CO.ID

Dec 27, 2024 - 17:33



Cirebon - Anggota Koramil Beber, Sertu Hendri, dan anggota Polsek Beber, Aiptu Agus, yang merupakan pembina Desa Greged, telah melakukan kegiatan sambang Kamtibmas bersama dengan aparaturnya di Desa Greged, Kecamatan Greged kabupaten Cirebon Wilkum Polsek Beber, dalam rangka Ops Lilin Lodaya 2024/2025. Kolaborasi antara TNI-Polri dan aparat pemerintah Desa

bertujuan untuk menjaga kondusifitas wilayah selama masa libur Natal dan Tahun Baru. Dalam giat sambang Kamtibmas tersebut, Sertu Hendri dan Aiptu Agus ditemani oleh aparat pemerintah Desa Greged untuk turun langsung ke lapangan, berinteraksi dengan warga, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas terkait keamanan dan ketertiban. Kehadiran mereka di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan percaya kepada seluruh warga Desa Greged. Kerjasama antara TNI-Polri dan aparaturnya dengan pemerintah Desa Greged menegaskan pentingnya sinergi dan solidaritas dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan keterlibatan semua pihak, diharapkan upaya pencegahan gangguan Kamtibmas dapat berjalan efektif dan menyeluruh selama libur Natal dan Tahun Baru. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menyampaikan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH bahwa kedekatan antara TNI-Polri, aparat pemerintah, dan masyarakat Desa Greged dalam Ops Lilin Lodaya 2024/2025 merupakan cerminan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan sinergi yang kuat dan kerja sama yang terjalin baik, diharapkan wilayah Desa Greged tetap kondusif dan aman bagi seluruh warga selama masa libur Natal dan Tahun Baru. Kebersamaan dalam menjaga kondusifitas wilayah adalah kunci utama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Dukungan serta kerjasama dari semua pihak, termasuk TNI-Polri, pemerintah Desa, dan masyarakat, sangat diperlukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.